

令和7年度第2回千葉北警察署協議会

1 開催日

令和7年10月8日（水曜日）

2 開催場所

千葉北警察署

3 出席者

・協議会委員 9人 　　　・警察署 6人

4 業務報告等

- (1) 管内の治安情勢について
- (2) 管内の交通情勢について

5 警察署からの諮問事項

【諮問】警察官募集を視野に入れた千葉県警察の魅力発信を効果的に推進するための手段

- ・方法について

【答申】

(1) 紹介動画の作成

警察官募集の紹介動画を作成し、SNSを活用して発信することが有効と考える。

また、一方的な情報発信ではなく、LINEなど双方向に情報交換が可能なものを取り入れることで、さらに有効なものになると考えます。

他方、ポスター等を活用した地道な広報活動も掲載場所を広げていくことで、多くの人の目に触れることが可能になるため、継続した方がよいと思います。

(2) 説明会の実施

警察の業務は多岐にわたるため、多様な人材を集めていることを周知することで様々なスキルをもつ人材募集に繋がると考えます。

また、警察が行っている業務改善や福利厚生面を強調してアピールすることも重要なと思います。

(3) キャリア教育の参画

学校等とタイアップして参加型プログラムを作成し、参加した学生に採用試験の加点要素とする仕組みを構築することも有効と考えます。

また、警察職員が、母校において制服で募集活動を行うことで、よりリアリティを与えることに繋がると考えます。

警察本部長等組織のトップがFACE to FACEで募集を呼びかけることも、応募人員の向上につながると考えます。

6 委員からの要望・意見等

【質問】高齢者の自転車運転の危険性が社会問題になってくるのではないか。

ヘルメット着用PRの自治体等への働きかけと一緒にやってもらえないか。

【回答】高齢者に対する講話等を実施し、交通事故防止、自転車利用時のヘルメットの着用努力義務化の広報活動を行っておりますので、是非機会があれば御一緒によろしくお願いいたします。